

Moderna sala de computo estrenó la Fundación de Yerry Mina gracias a donaciones de privados

Febrero 10, 2020 - 11:25 p. m. | Por: Felipe Salazar Gil - Edición: Camilo Rodríguez / El País



Yerry Mina estuvo durante la inauguración de la sala de sistemas de su fundación, creada gracias a las donaciones de equipos por parte de empresas privadas de la región. Más de 300 niños se beneficiarán de este espacio. Camilo Rodríguez - videógrafo de El País

En el tercer piso de la Fundación Yerry Mina se inauguró una sala de cómputo diseñada para que los 300 niños, entre seis y dieciséis años, puedan cumplir con sus tareas.

En total, son 31 computadores a los que tendrán acceso los menores y que fueron donados por la Compañía Energética de Occidente, CEO, para que sirvan en las actividades académicas complementarias que se realizan en la Fundación del deportista caucano.

CONTINÚA VIENDO



'Tino' Asprilla explota contra la Dimayor por muerte del hincha del América de Cali
Sobrevuelo en Wuhan muestra que es "una ciudad fantasma" tras epidemia de coronavirus
Elsas de todo el mundo cantaron icónica canción de 'Frozen 2' en los Oscars

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0
VER COMENTARIOS

CONTINÚA VIENDO

- Conozca cómo trabaja la Fundación por Pacientes con Cáncer en Colombia
- Video: Elsas de todo el mundo cantaron icónica canción de 'Frozen 2' en los Oscars
- Video: Así vieron los hinchas del Deportivo Cali el triunfo sobre el América
- Video: Jugadores y DT del Deportivo Cali, satisfechos con la victoria ante América

AHORA EN PORTADA



Piden controles a habitantes de calle en las riberas del río Cali



Violencia entre hinchas ha dejado 24 muertos durante cinco años en Cali



PROCESO DE PAZ



¿Cómo financiar un emprendimiento en el Valle?



Vía Mulaló - Loboguerrero tampoco arrancará este año



Activarán póliza antiterrorismo para transportadores por paro armado del ELN